

EXCELSIOR

Siguen Temiendo Ataques de Grupos Terroristas

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

LOS MONTONEROS

BUENOS AIRES, 30 de mayo.—Fuertes grupos económicos y algunos países están subvencionando a grupos terroristas para desquiciar la tranquilidad y la paz del mundo, denunció el general José Antonio Vaquero, comandante del V cuerpo del ejército.

Advirtió el militar que "está por iniciarse un ataque subversivo en contra de la paz del mundo".

Hizo hincapié en que "debemos estar alertas contra las acciones terroristas de grupos financiados por poderosos grupos económicos e incluso por algunas naciones interesadas en desquiciar la tranquilidad".

Sólo estando unidos podremos salvar esta etapa de crisis porque de otra manera la situación se tornará grave. "Prueba de ello, sustentó el general Vaquero, son las pasadas actividades de la guerrilla en Argentina que fue alimentada desde el exterior tratando de boicotear el torneo mundial de fútbol".

Citó el general que "nos estamos enfrentando a técnicas de guerrilla que vienen del exterior y que han sido bien planeadas en lo táctico y en lo técnico".

FUERTES GRUPOS ECONOMICOS

La penetración de ideologías bastardas, aseguró, están cobrando fáciles presas entre los estudiantes, que por su lógica inexperiencia ha pasado a formar parte de las células de agentes subversivos.

No sólo campesinos y obreros han sido manipulados para actuar en las filas del terrorismo, "ahora se trasladan los terroristas a adoctrinar a la juventud en ideologías bastardas", subrayó el comandante del V cuerpo del ejército.

La amargura que ahora vivimos puede ser el marco que vivan otros países, si no oyen y no toman experiencia de lo que estamos sufriendo, advirtió el militar.

Al referirse al grupo subversivo Los Montoneros, el general Vaquero afirmó que "casi hemos exterminado esa facción y sólo quedan algunos desperdigados en el país, pero lo grave del problema es que los cerebros de estas células terroristas actúan ahora en otros países cobrando vicifimas, como la vida del político Aldo Moro".

Explicó el general Vaquero que se han dispuesto los equipos necesarios de seguridad para contar con las mayores precauciones y evitar al máximo cualquier intento por interrumpir el Campeonato Mundial de Fútbol.

EXCELSIOR

Como "Animales Raros" ven a los Fotógrafos los Guardias Argentinos

Por IGNACIO CASTILLO, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 30 de mayo.—Con exageración, los agentes de seguridad destacados en las sedes del Mundial de Fútbol se dedican a abrir las mochilas de fotógrafos y periodistas, en búsqueda de supuestos explosivos.

Aquí, el trato a los enviados de los medios de comunicación no ha sido

del todo placentero, ya que el equipo de seguridad argentino nos trata como sospechosos, como "animales raros".

Continuamente, sin consideración, y bajo la menor sospecha, abren los rollos de películas o rasgan los sobres de envío de material.

Desafortunadamente la labor que habrá de desarrollar el periodista extranjero ha quedado supeditada al criterio de un uniformado.

La explicación que se da es que se trata de una labor de seguridad, "que no sólo beneficia a los deportistas, sino al mismo grupo de prensa, destacada en este país para cubrir el gran evento".

De tal forma que ante la severa advertencia de los policías —armas en mano—, no queda más remedio que abrir los rollos, presenciar cómo se velan las películas y permitir que los sobres de material sean rasgados.

Por lo que toca al Centro de Prensa, es común observar cómo nuestras micas de identificación pasan de mano en mano y no pocas veces nuestros maletines también, sin que se pueda objetar algo. Todo ello ante el hosco gesto del guardia, en contraste con la amable sonrisa de una bella edecán.

Cada día se torna más problemático entrar a un estadio de fútbol a presenciar la práctica de un equipo y poder enviar la infor-

mación respectiva. Cuando se logra entrar, hay que aceptar la persistente vigilancia de un soldado y la agradable compañía de una edecán.

Las peripecias no han tenido límite y queda como prueba el hecho de pagar el revelado de rollos a color con tarifas de 2,500 pesos por cada uno, quedando lejos los recuerdos de eventos similares cuando no

se pagaba este tipo de servicio.

La triste historia que ahora vivimos no termina. Hay que pagar cinco dólares por el servicio de correo regular —de usarlo, las fotografías de la inauguración llegarían a México 4 ó 5 días después. No será casualidad si algún agobiado reportero gráfico, ante los problemas, compone un tango, porque material hay en abundancia.